[aufgrund des Berichts des Zweiten Ausschusses (A/69/471]/Add.2)

69/232. Spezifische Maßnahmen im Zusammenhang mit den besonderen Bedürfnissen und Problemen der Binneentwicklungsländer: Folgemaßnahmen zur zweiterKonferenz der Vereinten Nationen über die Binnenentwiklungsländer

Die Generalversammlung

unter Hinweisauf die Wiener Erklärung und das Wiener Aktionsprogramm für die

ferner unter Hinwei auf die vom 18. bis 22März 2002 in Monterrey (Mexiko) abgehaltene Internationale Konferenz über Entwicklungsfinanzierung und die vom 129. vember bis 2Dezember 2008 in Doha abgehaltene Internationale Folgekonferenz über Entwicklungsfinanzierung zur Überprüfung der Umsetzung des Konsenses von Monterrey,

unter Hinweis auf die Eklärung von Almatig und das Aktionsprogramm von Almatig und das Aktionsprogramm

in der Erkenntris, dass der fehlende territoriale Zugang zum Meer, zu dem als-weit re Erschwernis noch die Abgelegenheit von den Weltmärkten hinzukommt, sowise-die h hen Transitkosten und isiken die Exporterlöse der Binnenentwicklungsländer, den Z fluss von Privatkapital in diese Länder und die Mobilisierung ihrer innerstaatlichsen Re sourcen weiter in schwerwiegendem Maße einschränken und sich daher nachteilig auf ihr Gesamtwachstum und ihre sozioökonomische Entwicklung auswirken,

in der Erkenntnis

A/RES/69/232